

いわき民報
電話三八一
編集者 千原克己
発行所 日刊 但月曜を除く
定価一月廿五円一紙九十錢

熱戦の火ぶた切らる

本社主催 對抗野球大会
全官公職
本社主催市内全官公職對抗第一回軟式野球大会は絶好の晴天に恵まれて二十九日午後一時から工業商業第三校庭にて華々しく大会の幕は切られて下された。此の日は工業学校Aグラウンドでは入場式、優勝旗返還に続いて野澤本社々長の試球式があつて、市役所前庭の試合によつて戦の幕は下されたが、同時に工業Bグラウンドでは中野B組対中野C組の試合が同時行なわれた。B組の試合から開始され午後三時からは保線隊対平野組と裁判所対職業安定所土木監督対平野A組の試合があつた。各官公職から抽籤の選手に依り四球場共熱戦が展開され、保線隊から多数の観衆が大層分は場が上にも溢溢した。尚今三十日は午前九時開始され午後三時から決勝戦に入る予定である。

市の貯蓄目標一億圓

冠婚葬祭の簡素化特に強調
市では既報の如く六月一杯を以て三十六ヶ月分の賃金支給を「救國貯蓄特別運動」として要求したに對し三十日以上の強力な貯蓄運動を展開することになり二十八日各通商安定推進委員の懇談を求めてこれに賛成した。今年度の市貯蓄目標は昨年の三倍に當る一億圓と決定した。この達成には一般家庭はもとろん学校等の強い協力を要し、特に冠婚葬祭の簡素化について忌避なき意見の交換を行つたが嫁入道具は女子学校側代表者の固執から異議なき意見が出てこの際簡素化によつて貯蓄増強を行ふべきとの意見が多く強調された。

妊産婦へ

ヘルカ晒の配給
五月三十一日以前
産婦用のヘルカ晒を五月三十一日以前に配給する。この配給は、市では既報の如く六月一杯を以て三十六ヶ月分の賃金支給を「救國貯蓄特別運動」として要求したに對し三十日以上の強力な貯蓄運動を展開することになり二十八日各通商安定推進委員の懇談を求めてこれに賛成した。今年度の市貯蓄目標は昨年の三倍に當る一億圓と決定した。この達成には一般家庭はもとろん学校等の強い協力を要し、特に冠婚葬祭の簡素化について忌避なき意見の交換を行つたが嫁入道具は女子学校側代表者の固執から異議なき意見が出てこの際簡素化によつて貯蓄増強を行ふべきとの意見が多く強調された。

炭礦購買連 設立委員会

勝炭礦購買連合會設立經營
勝炭礦購買連合會は二十九日午前十時から石炭會館に開き定款等について審議した。過般連合會設立にあつては、勝炭礦購買連合會に役員を委ね、委員を組織したが勝炭礦購買連合會は連合會定款作成を經營者側に委員を依頼した。この結果を今後から勝炭礦購買連合會に報告した。

近く再要求

四倉セメント労働
勝炭礦購買連合會は二十九日午前十時から石炭會館に開き定款等について審議した。過般連合會設立にあつては、勝炭礦購買連合會に役員を委ね、委員を組織したが勝炭礦購買連合會は連合會定款作成を經營者側に委員を依頼した。この結果を今後から勝炭礦購買連合會に報告した。

鑑賞會

AMPKの
機構も一部變更
平市AMPKクラブは機構を變更し、今後は毎月一回鑑賞會を開くことにした。右によつて六月の第一回は、市役所前庭のラッケー、第二回は、市役所前庭のラッケー、第三回は、市役所前庭のラッケーにまよめ、その結果によつて決定することになった。

人造バター

月末迄契約交付
一人當り百グラム
市では今月末まで人造バター（ヤシ油）の契約交付を行つてゐる。近く現物が入荷するのでも非農家（丸農も含む）一人當り百グラムの割で配給する。

薪炭出荷に前渡金を

平地區燃料配給林産組の努力
平地區燃料配給林産組は、六月一日からは組合で出荷する薪炭に前渡金を二百円とし、同時に組合が持掛拂ひするに借入金最高額を二百万円とし、前記借入金二百万円は、又組合資金入先を安出、飛騨、七十七、東那の各銀行と決めた上、薪炭力には消費者に生産者側から大きな感謝を寄せられてゐる。

いわき市言

一人のみ込みでは大衆は助けません。こんな頭がはなれない。
理解で動かすことが大切。
指図命令だけでは良いものは生まれません。
山嵐が故に原からず。
いな言葉もありました。

東寶爭議のその後に就いて

社會の注目を一身に浴びてゐる東寶爭議は、勞資共に譲らず、今尙勞資反目の状態にあり日本映畫界に取つては悲しむべき現實であるが會社側の強硬なる態度に依願退職の傾向にあり假押等の勞資双方の手段をよそに東寶映畫所の一部は第一組合を脱して製作東寶映畫に一條の光明を與へつゝあり、左の如きスケジュールにて製作を續行中で東寶映畫王國の再建を期してゐる。

- 1 黒馬の園七
 - 2 わが街は緑なり
 - 3 富士山頂
 - 4 肉體の門
 - 5 唄まつり百萬兩
 - 6 雪之丞變化小判紋
 - 7 天の夕顔
 - 8 銭形平次
 - 9 盤嶽の一生
 - 10 痴人の愛
 - 11 三百六十五夜
 - 12 狙はれた男
- 第一イワキの六月の番組は大東寶の偉容を發揮してファンの皆様に充分満足して頂けるものと思つております
- 1 3 南方飛行 フランス映畫
 - 4 7 新馬鹿時代(前篇)
 - 第二週 8 14 酔ひどれ天使
 - 第三週 18 21 新馬鹿時代(後篇)
 - 第四週 22 28 面影
 - 第五週 29 5 花ひらく

東寶株式會社

高坂古墳群發掘見學記

史談會員 鈴木光四郎

警成史談會第八回の行事は、この日小雨であつたが、大内郷郷土研究會の計畫による高坂古墳群發掘の状況を見學することにして、その第一日の五月二十三日を議定したのである。不幸にして雨天のため、一同見學する機會に恵まれなかつたことは遺憾な事であつた。私は三日間を通じて發掘の状況を見學したので、それを報告する次第である。

第一日

朝から強い雨が降つて、然し雨の中を發掘は続けられた。始めは南北に次は東西にと、トレンチ(溝)が造られては、

内郷町から土器發掘

後期石器時代前期ころのものか

内郷町大字宮原農山崎正氏(四九)去る十九日、附近の畑の暗渠排水のため土器を耕したところ、いまから千七百乃至千四百百年位前の後期石器時代前期ころの低階級住民が使用したと思はれる土器四種類が發掘された。山崎氏は十年前にも附近台地の畑を掘り、中堅式土器の破片を拾つたところも發掘しており、餘儀當時には同畑中から碗形土器も發見しているが、先に内郷郷土研究會の古墳發掘に來町された明大教授後藤守一氏一行の鑑査対象となつてゐる。

狭き門

平勞働基準監督署の入署試験

平勞働基準監督署の入署試験は二十九日午前九時から同所に行はれた。應考者二十五名に對し採用六名のせまき門であつた筆記試験の通り。

労働組合、民主主義、ドレーパー報告、官吏の心構

青少年不良化防止懇談

市では青少年不良化防止打合せ

市では青少年不良化防止打合せを三十一日午後一時より公營會館特別室に開き、當日は市内各小學校校長、各新制中學校校長、高等學校校長、民生委員、井上員次郎氏、大森勇氏、補選委員伊東一氏、平地區及び市警兩署長等が集り未成年者の禁煙、生徒及児童の映画鑑賞その他について

湯本署員の温い情

失業者を救う

東京生れ吉田善三(三十七)一假名一は常盤原湯本署に働きたが、湯本署員で

お札でも通話出来

便利になつた市内の公衆電話

従來硬貨でなければ通話出来なかつた市内の公衆電話も今度はお札でも通話出来ることになつた。平局でも藤前、城山、器前の三公衆電話機に通話料はお札でも構いませんと、利用者が交換機に現金を入れましたと云つただけでそれく目的の地へ繋いで呉れる仕組みになつて、二十一日から

白米のみて

平買の取替り成績

平買の取替り成績、湯本のヤミ取替り本部の検査隊の手による第一回目の二一八日は上り一〇、二一〇で非常な期待を呼んでいる。

湯本驛の前に

ダンスホール

湯本町驛前にホーリクラブ主催でダンスホールが近日中に開かれる。湯本の初夏の空気に美しいワルツヤマトロツトのメロデーが流れることと

看護婦を求む

外科執業者

市又は住込みのこと、諸橋醫院、平市下川原四

白米の内郷町大字平

ヤミで

白米の内郷町大字平ヤミで、湯本町驛前、(一八)假名一は昨年十一月頃から本年四月頃にかけて宮城方面から一升百円で白米一石五斗を賣出し一升百六十円でヤミ賣りして、二十四日、内郷署の列車取締りにかかり、主査官法違反で書類送検

旅館開業御案内

五月八日から旅館「新藤」を開業致しました。

五月八日から旅館「新藤」を開業致しました。海岸に面し眺望佳く、温泉場の情趣を添へるため何時でもお風呂に入れるやうに浴場を整へました。運動と遊樂を兼ねて港内に貸ボートも用意致しました。素人の經營であり、新しい趣向をこらして奉仕致します。どうぞ御利用下さい。石城郡江名町中ノ作(電話三五五)

旅館「新藤」 遠藤 勝馬

ダンスホール開店近日中

ダンスは明るい日本の文化をつくり、吾々を國際的な社會に育ててくれます。吾々を正しく、社交ダンスを學び、明るく楽しい社會をつくりませう。

湯本町驛 ホーリー俱樂部
會長 鈴木 幸
副會長 羽根田 幸
會計 齋藤 誠

皮膚科

泌尿器科

江尻醫院
平市材木町一丁目
平東寶裏(電四八)

五月人形

お馴染の東京一流の人形師王扇が出張

陳列即賣中
是非御覽下さい場所は、平買前中央通、大和屋酒店内です。東京の人形問屋 王扇

各種シシンの販賣と修理

平和通り

三浦商會シシン部
電八六番